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Leverkusen, 26. Februar 2025 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath, 

ähnlich wie Privathaushalte unterhalten auch Kommunen Versicherungen. Nicht nur auf-

grund der aktuellen Haushaltslage ist es wichtig, Dinge regelmäßig auf den Prüfstand zu 

stellen, zu hinterfragen und potenzielle Einsparmaßnahmen zu identifizieren. Gerade Versi-

cherungen unterliegen dabei einem hochdynamischen Markt und ändern regelmäßig ihr Leis-

tungs- und Angebotsportfolio, aber auch ihre Preisgestaltung.   

Vor diesem Hintergrund möchten wir Sie bitten, die folgenden Fragen über z.d.A.: Rat zu be-

antworten: 

1. Welche kommunalen Versicherungen bestehen derzeit und wie hoch sind hierfür die 

jährlichen Ausgaben? 

2. Wie oft werden die Verträge auf ihre Leistung und die Wirtschaftlichkeit hin überprüft? 

3. Welche Kriterien werden bei der Auswahl von Versicherungsanbietern berücksichtigt? 

 

Vielen herzlichen Dank.  

Mit freundlichen Grüßen 

Stefan Baake   Claudia Wiese 

Finanzpolitischer Sprecher   Fraktionsvorsitzende 

Ratsherr 
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